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ABSTRAK  

PEMANFAATAN MEDIA MIND MAPPING BERBASIS PROJECT  BASED  

LEARNING PADA PEMBELAJARAN SKI DI MADRASAH 

TSANAWIYAH NEGERI 2 BENGKULU TENGAH 

 

Penulis : 

Mukhsinul Azhar 

NIM. 2223540028 

 

Pembimbing : 

1. Prof. Dr. Suhirman, M.Pd     2.  Dr. Zurifa Nurdin, M.Ag 

 

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui dan mendeskripsikan 

pemanfaatan Media Mind Mapping berbasis Project  Based  Learning 

Pembelajaran SKI di Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 Bengkulu Tengah. (2) 

Untuk mengetahui dan mendeskripsikan Penerapan Media Mind Mapping 

berbasis Project  based  Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 Bengkulu Tengah. (3) 

Untuk mengetahui dan mendeskripsikan kelebihan dan kekurangan Media Mind 

Mapping berbasis Project  Based  Learning Pembelajaran SKI di Madrasah 

Tsanawiyah Negeri 2 Bengkulu Tengah.  Jenis penelitian yang digunakan dalam 

penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif, subjek penelitian yang dapat 

memberikan informasi adalah Kepala sekolah atau wakil kepala sekolah dan 

Guru.  Hasil penelitian (1) Pemanfaatan Media Mind Mapping berbasis Project  

Based  Learning Pembelajaran SKI di Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 Bengkulu 

Tengah, media Mind Mapping berbasis Project  Based  Learning yang digunakan 

dalam pembelajaran SKI berorientasi kepada siswa, sehingga siswa mampu 

mengonsep Materi SKI dan mudah dipahami, Mampu menciptakan pembelajaran 

yang menarik dan aktif dan Mampu membangkitkan semangat dan antusias siswa 

dalam mengikuti pembelajaran.(2) Penerapan Media Mind Mapping berbasis 

Project  Based  Learning Pembelajaran SKI di Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 

Bengkulu Tengah, yaitu :a. Siswa diminta untuk membentuk kelompok. b. Siswa 

memperhatikan petunjuk pembuatan mind mapping yang diberi guru. c. Guru 

membagikan selembar kertas kosong pada tiap kelompok. d. Siswa merancang 

pembuatan mind mapping e. Perwakilan kelompok mengumpulkan hasil mind 

mapping di meja guru.f. Perwakilan tiap kelompok ditunjuk oleh guru untuk 

mempresentasikan hasil mind mapping di depan kelas. (3)Adapun Kelebihan dan 

kekurangan Media Mind Mapping berbasis Project  Based  Learning 

Pembelajaran SKI di Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 Bengkulu Tengah yaitu 

dapat mengasah kreativitas peserta didik, melatih peserta didik untuk berpikir 

secara kritis dan Kekurangan dari media mind mapping, antara lain: hanya dapat 

memasukkan poin-poin yang penting saja. 

 

Kata Kunci : Media Mind Mapping, Project Based Learning, Pembelajaran 

SKI  
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ABSTRACT 

UTILIZATION OF MIND MAPPING MEDIA BASED ON PROJECT 

BASED LEARNING IN SKI LEARNING AT STATE TSANAWIYAH 

MADRASAH 2 CENTRAL BENGKULU 

 

Author: 

Mukhsinul Azhar 

NIM. 2223540028 

 

Supervisor: 

1. Prof. Dr. Suhirman, M.Pd                     2. Dr. Zurifa Nurdin, M.Ag 

 

The purpose of this study is (1) To find out and describe the utilization of 

Mind Mapping Media based on Project Based Learning in PAI Learning at State 

Tsanawiyah Madrasah 2 Central Bengkulu. (2) To find out and describe the 

Implementation of Mind Mapping Media based on Project Based Learning in 

State Tsanawiyah Madrasah 2 Central Bengkulu. (3) To find out and describe the 

advantages and disadvantages of Mind Mapping Media based on Project Based 

Learning in SKI Learning at State Tsanawiyah Madrasah 2 Central Bengkulu. The 

type of research used in this study is descriptive qualitative research, the research 

subjects who can provide information are the Principal or Vice Principal and 

Teachers. The results of the study (1) Utilization of Mind Mapping Media based 

on Project Based Learning in Islamic Religious Education Learning at Madrasah 

Tsanawiyah Negeri 2 Bengkulu Tengah, Mind Mapping media based on Project 

Based Learning used in Islamic Religious Education learning is oriented towards 

students, so that students are able to conceptualize Islamic Religious Education 

Material and are easy to understand, are able to create interesting and active 

learning and are able to arouse students' enthusiasm and enthusiasm in 

participating in learning. (2) Application of Mind Mapping Media based on 

Project Based Learning in Islamic Religious Education Learning at Madrasah 

Tsanawiyah Negeri 2 Bengkulu Tengah, namely: a. Students are asked to form 

groups. b. Students pay attention to the instructions for making mind mapping 

given by the teacher. c. The teacher distributes a blank sheet of paper to each 

group. d. Students design the creation of mind mapping e. Group representatives 

collect the results of the mind mapping on the teacher's desk. f. Representatives of 

each group are appointed by the teacher to present the results of the mind mapping 

in front of the class. (3) The advantages and disadvantages of Mind Mapping 

Media based on Project Based Learning for Islamic Religious Education Learning 

at State Middle School 2, Bengkulu Tengah, are that it can hone students' 

creativity, train students to think critically and the disadvantages of mind mapping 

media include: only being able to include important points. 

 

Keywords: Mind Mapping Media, Project Based Learning, Islamic Religious 

Education Learning 
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 خلاصح

 الوذرسح فٖ PAI التعلن فٖ الوشزّع علٔ القائن التعلن علٔ تٌاءً  الذٌُ٘ح الخزائظ رسن ّسائظ استخذام

 تٌدكْلْ ّسظ 2 ً٘د٘زٕ التساًاّٗح

 

 : كاتة

 الأسُز هحسي

 2223540028 .ً٘ن

 

 :هشزف

 ج.م الذٗي، ًْر سرٗفح .د .M.Pd 2 سُْ٘زهاى، .دكتْر الثزّف٘سْر .1

 

 التعلن علٔ تٌاءً  الذٌُ٘ح الخزائظ رسن ّسائظ استخذام ّّصف اكتشاف (1) ُْ الثحث ُذا هي الِذف

 (2) .تٌدكْلْ فٖ الوزكشٗح 2 ً٘د٘زٕ تساًاّٗح هذرسح فٖ SKI Learning الوشزّعاخ علٔ القائن

 ً٘د٘زٕ التساًاّٗح الوذرسح فٖ الوشارٗع علٔ الوثٌٖ الإعلاهٖ العقل خزائظ رسن تطث٘ق ّّصف لوعزفح

 التعلن علٔ القائوح الذٌُ٘ح الخزائظ رسن ّسائظ ّعْ٘ب هشاٗا ّّصف لوعزفح (3) .تٌدكْلْ ّسظ 2

 Tsanawiyah Negeri 2 Central هذرسح فٖ SKI Learning الوشارٗع علٔ القائن

Bengkulu. التٖ الثحث ّهْضْعاخ الْصفٖ، الٌْعٖ الثحث ُْ الثحث ُذا فٖ الوستخذم الثحث ًْع 

 ّسائظ استخذام (1) الثحث ًتائح .ّالوعلو٘ي الوذٗز ًائة أّ الوذرسح هذٗز ُٖ الوعلْهاخ تقذٗن ٗوكٌِا

ٔعل القائن التعلن علٔ تٌاءً  الذٌُ٘ح الخزائظ رسن  2 ً٘دزٕ تساًاّٗح هذرسح فٖ PAI تعلن الوشزّعاخ 

 الوستخذهح الوشزّعاخ علٔ القائن التعلن علٔ القائوح الذٌُ٘ح الخزائظ رسن ّسائظ تٌدكْلْ، الوزكشٗح

 ّقادرج الفِن، سِلح الوادج SKI تصْر علٔ قادرٗي الطلاب ٗكْى تح٘ث للطلاب، هْخِح SKI تعلن فٖ

 التعلن فٖ الوشاركح فٖ ّحواسِن الطلاب حواسح إثارج علٔ ّالقذرج ًّشظ للاُتوام هث٘ز تعلن إًشاء علٔ

 هذرسح فٖ PAI لتعلن الوشارٗع علٔ القائن التعلن أساص علٔ الذٌُ٘ح الخزائظ رسن ّسائظ تطث٘ق (2)

Tsanawiyah Negeri 2. ٌٗتثَ .ب .هدوْعاخ تشك٘ل الطلاب هي ٗطلة .أ :ُّن تٌدكْلْ ّسظ 

 كل علٔ فارغح ّرقح تتْسٗع الوعلن ٗقْم .ج .الوعلن ٗقذهِا التٖ الذٌُ٘ح الخزائظ عول تعل٘واخ إلٔ الطلاب

 الذٌُ٘ح الخزائظ ًتائح تدوع الودوْعح هوثلْ ٗقْم .ٍ الذٌُ٘ح الخزائظ تتصو٘ن الطلاب ٗقْم .د .هدوْعح

 أهام الذٌُ٘ح الخزٗطح ًتائح لعزض الوعلن قثل هي هدوْعح كل عي هوثل٘ي تع٘٘ي ٗتن .الوعلن طاّلح علٔ

 لتعلن الوشارٗع علٔ القائن التعلن علٔ القائوح الذٌُ٘ح الخزائظ رسن ّسائظ ّعْ٘ب هشاٗا (3) .الفصل

SKI ّٖتذرٗة الطلاب، إتذاع تصقل أى ٗوكي أًِا ُٖ تٌدكْلْ الوزكشٗح 2 ً٘د٘زٕ تساًاّٗح هذرسح ف 

 تتضوي أى ٗوكي : أخزٓ أهْر ت٘ي هي الذٌُ٘ح، الخزائظ رسن ّسائظ ّعْ٘ب الٌقذٕ التفك٘ز علٔ الطلاب

 .فقظ الوِوح الٌقاط

 

 SKI تعلن الوشارٗع، علٔ القائن التعلن الذٌُ٘ح، الخزائظ رسن ّسائظ :الوفتاح٘ح الكلواخ
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